

# 北小だより

枚方市立桜丘北小学校 学校だより【16号】 令和3年2月5日 児童数372名 **〒**573-0013

大阪府枚方市星丘4丁目31番1号

TEL: 050-7102-9128 FAX: 072-847-2662

URL (学校ホームページへのアクセス):

http://www.city.hirakata.osaka.jp/soshiki/6-14-0-0-0 2.htm

3学期が始まり、一日の最高気温が10℃前後と厳しい寒さの日もありますが、子ども達は元気に運動場を走っています。新型コロナの関係で大人数で持久走に取り組むマラソン週間は中止しました。しかし、密を避けるなどに注意してクラスや個人で取り組むことは OK にしました。個人的にマラソンカードをもらって、休み時間に一生懸命走っている子ども達がいます。運動場を100周走った子どもには賞状を渡そうと体育担当の教員が準備をしています。既に100周を走りきり、2枚目のカードに挑戦している子もいます。また、縄跳びにも取り組んでいます。縄跳びはその特性上前後左右に距離を取る必要があるのでコロナ禍でも取り組みやすい運動です。ただし例年より少し広い目に距離を取るようにして取り組んでいます。新型コロナの関係で子どもだけに限らずほとんどの人が、どうしても運動不足になりがちです。運動できる機会を大切にしていきます。

新型コロナの感染者の増加を受けて大阪にも緊急事態宣言が出ていましたが、さらに延長されることが決まりました。「もうやるべきことはやっている。これ以上何を?」、と思ってこれまでと行動を変えなかったら、増々感染者が増加する可能性があります。昨年春の緊張感を持っていたころの行動と最近の行動を比べて、手洗いの回数やその丁寧さなど一つ一つの行動を見直し、「できること、やるべきことをきっちりやろう。」と各担任から子どもたちに呼びかけをしています。

給食時間は全児童が飛沫防止ガードを設置して前を向いて一人で静かに食べています。子ども達は自分にできることを頑張ってやっています。気兼ねなく会話をしながら食事できる日が待ち望まれます。それまでも、それ以降も、冷たい水に負けずに手洗いをしっかり頑張っていきましょう。

#### <授業参観中止について>

緊急事態宣言が延長されたことを受けて、大変残念ですが授業参観を中止します。せめて1回は子ども達の学習の様子や担任や専科教員の授業の様子を参観いただきたかったのですが、子ども達の安全と各家庭や社会に対する影響を考えて、延期することなく中止としました。ご理解をお願いします。

## <火災を想定した避難訓練>

2月4日(木)2限に、火災を想定した避難訓練を実施しました。まず、消防署からお借りしたビデオ 教材を使用して事前学習を行いました。その後、実際に運動場へ避難しました。密を避けるために例年よ り前後左右に広くスペースを取って避難しました。静かに、素早く、整然ととても上手に避難することが できました。







#### <タブレットについて>

子ども達へタブレットを配付するにあたり、1クラス1時間をかけて4人から6人の教員が関わりながら配付と初期設定を行いました。時間がかかりましたが、1月28日の1年生への配付で全児童への配付が完了しました。各学級で活用を始めていますが、家庭学習でも大いに活用してください。



### <教職員研修について>

校内教員の学習指導力向上のための研修として1月25日には4年1組で、2月5日には4年2組で、2月19日には3年2組で研究授業を予定しています。新型コロナの関係で他校の教員の参加はかないませんが、枚方市教育委員会指導主事による参観・指導を受けて授業力の向上を図っています。